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１．はじめに

川北青年部会長：本日は大変お忙しいところ、貴
重なお時間を頂き、本当にありがとうございま
す。平成28年度をスタートさせて頂き、まずは
北本会頭から、北大阪商工会議所青年部（以下、
「青年部」という。）に対しまして、一言頂きたい
と思いますが、よろしいでしょうか。
北本会頭：先日開催されました、青年部定時総会
にて、平成28年度北大阪商工会議所青年部会長に
川北会長がご就任されましたことを心からお喜び
とお祝いを申し上げます。
本日の対談の前に、４月14日から断続的に発生

しました熊本県を中心とする九州地方での地震で
お亡くなりになりました方々に対し、深い哀悼の意
を捧げるとともに、被災者・被災地域の皆様に対
して、心からお見舞いを申し上げます。
さて今回は、青年部でも特に勢いのある川北会
長との対談ということで楽しみにしておりました。
どうぞよろしくお願い致します。
川北青年部会長：こちらこそ、よろしくお願い致
します。熊本地方の地震ですが、現在青年部でも
日本YEGと九州ブロックが連携して日本全国の
単会に対して、随時情報が発信され、支援の輪が
色々と広まってきております。北大阪YEGとし
ましても、早急に方向性を決めさせて頂き、全力
で支援活動にあたらせて頂きます。
平成28年度のYEG活動ですが、これまでの35
年の歴史と伝統を受け継ぎ、商工会議所の一翼を

担う組織として、今後何をすべきかをしっかりと
見据えて、行動してまいりたいと考えております。
北本会頭：平素は北大阪商工会議所活動に対しま
して、青年部の皆様から力強いご支援とご協力を
賜っておりますことを厚く御礼申し上げます。
商工会議所は、地域の商工業者の世論を代表

し、商工業の振興に力を注いで、国民経済の発展
に寄与するための地域経済団体です。青年部がそ
の一翼を担おうと熱い気持ちでいてくれるのは、
会頭として心から感謝申し上げますと共に大変誇
りに思っております。
最近話題になっている五代友厚さんが大阪で商

工会議所を立ち上げたのは、42歳の時だったそ
うです。ちょうど青年部の皆様方と同世代です
ね。若い力は無限の可能性を秘めていますので、
大いに期待しております。
※五代友厚：1836年２月12日生まれ、1878年７月大阪商法会議所設立。

北本会頭と川北会長との
対 談

平成28年４月25日（月曜日）　10：00〜
場所 北大阪商工会議所　会頭応接室

北大阪商工会議所　青年部
会長　川 北 修 義

北大阪商工会議所
会頭　北 本 　 明
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２．平成28年度青年部スローガン
『人を繋ぎ、地域を繋ぎ、未来を繋ぐ	
　　　　　　「魅力あるまちへ」』について

川北青年部会長：ありがとうございます。昨年の
９月に会長予定者のお話を頂き、今後の青年部の
あり方や方向性をどうすべきなのかを考えてまい
りました。その結果、色んな形で連携ができ、ま
た自主自立できる組織になる必要があるという結
論に至りました。そういう意味で繋がることをひ
とつのテーマに人、地域、未来を繋ぐというス
ローガンにさせて頂きました。
また、北大阪商工会議所は、枚方市、寝屋川
市、交野市で構成され、人口規模、交通アクセ
ス、立地環境においても非常に多くの地域資源を
持った発展性を備えた地域です。その特徴や潜在
能力を認識し、地域愛を持って青年部活動に取り
組むことで、まずは青年部メンバーが繋がり、そ
の繋がりを対外に発信することでさらに大きな繋
がりとなり、その繋がりの輪を広げていくこと
で、魅力のあるまちへと発展できるんじゃないか
と考えております。
北本会頭：そうですね、商工会議所活動は会員企
業様の発展のためにあらゆる支援をさせて頂くと
同時に地域の活性化に貢献していくことを目的と
しています。平成28年度川北会長のスローガンの
言葉の中に力強い素晴らしいリーダーシップを感
じております。青年部の皆さんは今一番人生で活
躍できる若さと能力を兼ね備えた最も勢いのある
年代です。大きい目標に向かって日々困難な道の
りであっても、その目標に挑戦しつづける人が人
生の勝者となり必ず成功を達成できます。商工会
議所はそのためのお手伝いをさせて頂くところで
あり様々な相談に対応させて頂きます。スローガ
ンにもございます『繋がり』ですが、商工会議所
には事業に成功された多くの先輩や知識人がおら
れます。それらの方々と商工会議所活動を通じて
話し合えれば自分でどうしても解決できなかった
ような難問でも教えて頂くことがあります。青年
部の皆様にも大いに相談して頂くようお勧め致し
ます。
川北青年部会長：ありがとうございます。商工会
議所の大先輩方に、大いに相談を持ちかけるよう

に、青年部メンバーに発信していきたいと思います。

３．「オクトーバーフェスト」

川北青年部会長：本年度より新しい取り組みとし
て、地域の活性を目的に本会と青年部、そして官
民が連携して９月に枚方市駅前大収穫祭が開催さ
れます。その中の核事業として、枚方オクトー
バーフェストを枚方岡東中央公園にて青年部の主
催で企画、運営させて頂きます。
北本会頭：そうですね。枚方市においてははじめ
ての取り組みです。枚方市駅前は大学附属病院の
開設や民間事業者による駅前ビル開発、市民会館
の老朽化に伴う建替え問題など、まちに大きな変
化の波が押し寄せています。まちの賑わいや活力
は、そこに住む人・勤める人・学ぶ人・訪れる人
が創り出します。まちの活性化は人々の交流から
生まれるもので、そうしたコミュニティの場を創
りだすことが必要です。その起爆剤になれるよ
う、枚方市や京阪電鉄と協力しながら本会と青年
部が共に手を携えて、北大阪商工会議所全体とし
てオクトーバーフェストを成功させたいと思って
います。

４．会員拡大

川北青年部会長：組織の主役は人であり、組織
を活性させてゆくには若い力が必要であります。
そのためにも、会員拡大については如何なる時
代にあっても、組織にとって一番重要な課題で
あると考えます。平成28年度は、これまで多く
の青年部メンバーのご尽力を頂き、新入会員33
名を含む264名でスタートさせて頂きました。今



後も会員拡大については全力で取り組ませて頂
き、会員拡大目標70名を達成し、300名の単会
にしてまいります。
北本会頭：商工会議所の会員数が増えることは私
たちにとっても素晴らしいことです。現在、北大
阪商工会議所の青年部は全国でも指折りの会員数
を誇っています。青年部の活発な活動に会頭とし
て感謝をし、本会としても心強く思っています。
今年度は、大阪府青連の会長を輩出していると
のことですので、より一層活発な活動を期待して
おります。
※平成28年度大阪府青連会長は、北大阪商工会議所青年部の木﨑信也氏。

川北青年部会長：青年部の会員数が増えるという
ことは、本会の会員の増加にも繋がります。是非
とも、本会からのサポートをこれまで同様にお願
い致します。
北本会頭：もちろんサポート致します。本会では
中小企業をサポートするために様々な取り組みを
行っています。
「製品の研究開発」・「物の販売と仕入れ・販路拡大」
については製品の研究開発は産学共同研究を北大
阪地区の７大学に相談をすることもできます。時
期もございますが研究開発補助金等の申請支援も
会議所で行っております。
販売先・仕入先の開拓のお手伝いは全国商工会
議所125万社の会員企業の中に貴社の求めている
企業さんが必ずおられます。そこの繋ぎをするこ
とができます。そして販路拡大を目的とした小規
模事業者持続化補助金は中小企業にも利用しやす
い商工会議所が行う補助金でございます。ぜひ皆
様には御利用頂けたらと思っています。

「金融支援」に関しては、なんといっても商工会
議所の目玉融資であるマル経融資（小規模事業者
経営改善資金）がございます。無担保・無保証人
で金利がなんと1.35パーセント（平成28年５月１日現
在）でございます。商工会議所の経営指導を受け
て事業計画がしっかりしていれば、この低金利時
代には是非ともご利用して頂き、事業の発展に大
いに活用して頂きたいと思っております。

これら以外のサポートも会議所では多く行って
おります。

企業が商工会議所に何を求めているか分析し、
企業にとって有効な情報、魅力あるサービスを提
供させて頂くことは大変重要でございます。
「情報」の収集・発信がこれからの会議所活動
に大きな役割となってくると考えています。
販路拡大や未知の事業領域への進出のきっかけ

作りなどの会員交流の情報、融資・補助金を含
む、資金調達のための金融面の情報提供、更に
は、税制改革や消費税転嫁対策や産業競争力強化
法など中小企業が理解しておくべき新法について
の情報も大切です。

このような情報発信によって、商工会議所の認知
度・利用度・満足度を向上させていきたいと考え
ています。
川北青年部会長：ありがとうございます。本会か
らのサポート体制は本当に心強いかぎりです。
本会の青年部に対する熱い期待とバックアップ

のもと、我々青年部が日々活動できているという
ことが、非常に強く伝わりました。その期待に応
えられるように、青年部としても全力で事業に取
り組んでまいりたいと考えております。
最後になりますが、全国一の単会を目指し、近

い将来に実現することを御誓いさせて頂きます。
北本会頭：青年部の活動により、北大阪全体の商
工業者の交流や経済活動が活発になり、地域を盛
り立てることになります。若い青年経済人が、積
極的に事業に取り組むことを嬉しく思っています。
　商工会議所の活動には、大企業も中小企業も、
みんな力を合わせて、都市を住みよく、働きやす
いところにしようという念願がこめられています。
　青年部の皆さんも、ともに頑張りましょう。
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平成28年度会長　川北修義

2016年度スローガン

人を繋ぎ、地域を繋ぎ、
未来を繋ぐ「魅力あるまちへ」
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